
Convenzione  Caa-Agea,  Vallardi:  mettere  fine  a
ingiustizia.  Bene  che  siano  scese  in  campo  tutte  le
categorie. Porteremo questione in Senato non appena
situazione si stabilizza
“Siamo sicuramente dalla parte di chi ha fatto l’azione legale. Bastava poco per trovare una soluzione, ma non la si è voluta

trovare. Ritengo dunque giusto quanto sta accadendo ora”.

Così ad AGRICOLAE il presidente della Commissione Agricoltura del Senato GianPaolo Vallardi sulla questione della

Convenzione Caa Agea che ha visto scendere in campo tutte le categorie professionali, per circa – secondo il Rapporto

Censis 2020 – 1 milione e 600mila professionisti.

“Bene che si siano mosse tutte le categorie. Anche noi in Comagri Senato cercheremo di rimediare nel tentativo di

mettere  fine  a  un’ingiustizia  garantendo  equità  alle  professionalità  italiane”,  prosegue.  “Dopo  aver  già  fatto

un’audizione, aspettiamo ora gli interessati in Affare Assegnato in Comagri non appena la situazione al governo trova una

stabilita in un senso o in un altro”, conclude.
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